



## La fresca californiana hecha moda: Brooks Brothers Spring/Summer 2023

**Ciudad de México, 30 enero del 2023.-** Si tuviéramos que elegir un punto en el globo que combine lo mejor del **lujo cosmopolita**, atardeceres inspiradores como pocos y una **frescura con sabor a despreocupación**, esa que nos invita a disfrutar cada momento como si fuera único e irrepetible, la respuesta sin duda sería **el sur de California**.

Con sus cuidados bulevares de palmeras, icónicos escenarios que han marcado a generaciones, así como una creatividad que no descansa, ya sea en los sets de grabación de Hollywood o en los estudios discográficos de Los Ángeles a San Diego, **las costas del sur de California** se transforman ahora en una serie de prendas exclusivas gracias a [Brooks Brothers](#), la marca de moda que durante 204 años ha definido el estilo estadounidense atemporal, mediante el lanzamiento de su colección **Spring/Summer 2023**.

La histórica firma que ha vestido por igual a personajes de la talla de Abraham Lincoln o Barack Obama, irrumpe con **Spring/Summer 2023** como ola contra los muelles de Huntington Beach, ofreciéndonos una amplia gama de nuevos shorts, trajes, camisas, playeras, suéteres y hasta sofisticadas piezas para la mujer contemporánea, que llevan a otro nivel lleno de frescura los conceptos de lo **clásico**, lo **deportivo**, lo **personalizable** y lo **moderno**.

Con la **calidad y el cuidado artesanal** que caracterizan a Brooks Brothers, Spring/Summer 2023 se ha inspirado en el sur de California para llevar su legado a una **nueva generación** de amantes del *fashion* que buscan el atuendo perfecto para asistir a una junta e inmediatamente relajar las presiones en un mirador, por ejemplo, o que están ávidos de *looks* de noche ligeros que resulten elevados pero sin caer en pretensiones.

Spring/Summer 2023 nace de un fuerte impulso con olor a mar de **Michael Bastian**, **Director Creativo de Brooks Brothers**, quien afirma que siempre le han intrigado las vibraciones y el ambiente de Los Ángeles de inicios de los años 80.

*“Esa idea de un estilo despreocupado, propio de una vida soleada donde la gente se siente como en casa, por momentos decadente pero siempre seductora una vez que se pone el sol, es lo que trato de expresar con esta nueva colección de temporada, donde el factor sorpresa es una constante, como si nunca supieras qué va a pasar a continuación”;* afirma.

Con esta temporada, el estilo clásico norteamericano tan característico de Brooks Brothers recibe un **soplo de aire fresco**, pero con una fuerte carga de modernidad y versatilidad a partir de prendas color *blocking*, madrás así como estampados florales, sin dejar de lado la innovación en cuanto a **trajes ligeros y lujosos**.



# Brooks Brothers

Conoce y adquiere todas las novedades de Brooks Brothers para esta temporada **primavera/verano 2023**, acudiendo a alguna de las 18 tiendas de la marca en México o entrando a su [e-commerce](#) oficial.

## **Sobre Brooks Brothers**

Brooks Brothers es una marca global legendaria de *lifestyle* que ha dado forma al estilo norteamericano a través de la innovación en la moda, la calidad fina, el servicio excepcional y el valor. Desde su fundación en 1818, la oferta de la marca ha crecido a más de 30 categorías, incluyendo ropa a la medida, deportiva, *outwear*, calzado, accesorios, fragancias y una colección para el hogar. Brooks Brothers también sigue añadiendo interpretaciones modernas de productos básicos icónicos, como el *seersucker*, el *madrás*, el *argyle*, la camisa *non-iron* y el original abotonado de la camisa polo. La marca está disponible en 500 tiendas independientes, *shop-in-shops* y *outlets* en 45 países de todo el mundo.

Para más información visita [brooksbrothers.mx](http://brooksbrothers.mx), o síguenos en:

Facebook: [facebook.com/BrooksBrothersMexico](https://facebook.com/BrooksBrothersMexico)

Instagram: [instagram.com/brooksbrothers.mexico](https://instagram.com/brooksbrothers.mexico)

Twitter: [twitter.com/BrooksMexico](https://twitter.com/BrooksMexico)

## CONTACTO

another

Montserrat Gómez | PR Expert

[montserrat.gomez@another.co](mailto:montserrat.gomez@another.co)